

Schwarzach, Sept. 2021

**Sehr geehrte Eltern bzw. Erziehungsberechtigte!**  
**Liebe Schülerinnen und Schüler!**

Da auch dieses Schuljahr von Corona überschattet ist, startet die Schule mit einer **dreiwöchigen Sicherheitsphase**. Während dieser Zeit werden neben den schon bekannten Hygienemaßnahmen **ALLE Schüler und Lehrer** (ob geimpft oder nicht) **3x** in der Woche getestet und alle müssen außerhalb des Klassenzimmers einen MNS tragen

**Teststrategie:**

Montag => Antigentest (Nasenbohrer)  
Dienstag => PCR Test ( Spültest)  
Freitag => Antigentest (Nasenbohrer)

Nach dem Ende der Sicherheitsphase werden im kommenden Schuljahr **drei unterschiedliche Sicherheitsstufen** zum Einsatz kommen.

**Die entsprechenden Schwellenwerte lauten (7 Tage-Inzidenz):**

=> unter 100: Geringes Risiko => Stufe 1 ( freiwillige Testungen für Schüler)  
=> ab 100: Mittleres Risiko => Stufe 2 (Impfnachweis oder 3x testen, MNS außerhalb der Klassenräume)  
=> ab 200: Erhöhtes Risiko => Stufe 3 ( wie Stufe 2, keine Schulveranstaltungen)  
Die Teststrategie bleibt gleich.

**3G Regel für alle schulfremden Personen:**

Für alle schulfremden Personen gilt für das Betreten der Schule die 3G Regel sowie das Tragen eines MNS. Ein entsprechender Beweis ist vorzuweisen.

**Gestaffeltes Kommen:**

Um den Andrang am Morgen zu minimieren, öffnet die Schule um **07:30 Uhr**. Ich ersuche deshalb wieder die **Schwarzacher Schülerinnen und Schüler** noch **vor 07:45** in die Schule zu kommen.

Bitte sorgen Sie auch dafür, dass Ihre Kinder immer **einen MNS (oder besser zwei) mithaben**.

Ich möchte mich bei Ihnen nochmal für die Unterstützung, die Sie uns und Ihren Kindern während der letzten eineinhalb Jahre entgegengebracht haben, bedanken und Sie ersuchen diese Maßnahmen weiter mitzutragen

**Gemeinsam schaffen wir dies wieder!!!!!!**

Mit freundlichen Grüßen

